
 Bürgerverein Köln-Dellbrück e.V.                     Geschäftsbericht für das Jahr  2018 
 
Bericht des Vorstandes zur Jahreshauptversammlung am 14.6.2019 
 
Mitgliederzahl zum 1.6.2019 :  345 Mitglieder 
 
Vorstand und Beirat trafen sich regelmässig zu insgesamt 9 gemeinsamen 
Sitzungen. Daneben fanden regelmässig Abstimmungsgespräche im Vorstand statt. 
 
Der Stammtisch des Bürgervereins fand immer einmal im Monat, jeweils am 2. 
Mittwoch, statt. 
 
Für Mitglieder und Gäste wurden folgende Veranstaltungen durchgeführt: 
 
26.1.2018  Neujahrsempfang 2018 
  9.6.2018  Familienspaziergang mit anschliessendem Grillen 
15.6.2018  Jahreshauptversammlung im Gemeindesaal der Pauluskirche 
11.10.2018 Besuch der Sünnerbrauerei in Kalk 
22.11.2018 Heimatvortrag von Hans Michels „St. Norbert von Anfang an“und    
                  Vorstellung der Neuauflage des Buches DELLBRÜCK- damals und heute  
15.12.2018 Musik am Brunnen unter dem Weihnachtsbaum an der Hauptstrasse 
 
Neben den beschriebenen Aktivitäten für unsere Mitglieder und Gäste hat sich der  
Vorstand und der Beirat im Jahresverlauf mit zahlreichen Themen beschäftigt, die 
alle Dellbrücker Bürgerinnen und Bürger betreffen. 
Hierzu gehörten vor allem folgende Themen:  
 
Umbenennung der Erschliessungsstrasse für das neue Wohngebiet auf dem 
Gelände der ehemaligen belg. Schule in Seels Klosterhöfchen durch die BV . 
Fortsetzung der Zusammenarbeit mit dem FörderkreisRechtsrheinisches Köln . 
Laufende Betreuung des offenen Bücherschrankes und des Schaukastens. 
Fortsetzung der Bemühungen um eine Beschleunigung der beschlossenen  
Sanierung und Umgestaltung des Marktplatzes durch das Amt für Strassenbau. 
Zeitnahe Begleitung der Baumassnahme Herrenhaus Thurner Hof. 
 
Die nachfolgenden Einzelthemen beschäftigen den Vorstand und Beirat weiter: 
Neugestaltung Marktplatz und Zeitplan hierzu. 
Die baldige Fertigstellung des Herrenhauses am Thurner Hof und die weitere 
Nutzung durch die Volkshochschule und die Dellbrücker Vereine, einschl. der 
Vorstellung des fertigen Hauses beim Denkmaltag am 7.9.2019. 
Forderung an die Stadtverwaltung für die Erstellung eines Verkehrskonzeptes  
für die Erschliessung des Neubaugebietes mit Kindertagesstätte. 
Leerstand des Pflegetraktes des Senioren-Zentrums an der Hauptstrasse und  
zukünftige Einbindung des Vorplatzes in den fussläufig nutzbaren Bereich der  
Hauptstrasse sowie Auskünfte über den Zeitplan für die Baumassnahme. 
Fortführung des Veranstaltungsangebotes für Mitglieder und Gäste . 
 
Die wirtschaftliche Situation des Vereins ist in einem gesonderten Bericht unseres 
Kassierers dargestellt. 
 
Der Vorstand dankt allen Mitgliedern des Beirates für ihre Mitarbeit . 
 
Köln-Dellbrück 14.6.2019                                       Der Vorstand 


